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KI versus klassische Bildverarbeitung 
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Der Siegeszug von KI scheint unaufhaltsam.  
 

• Brauchen wir überhaupt noch klassische Bildverarbeitung?  
• Wird diese vollständig durch KI ersetzt?   
• Wie Industrietauglich ist KI?  
• Wo könnte die Reise diesbezüglich hingehen?  

 
In diesem Vortrag möchte ich mich diesen Fragen auseinandersetzten und dabei u.a. auch Aspekte 
wie Nachhaltigkeit, Kosten, Stabilität und Prozesse mit betrachten. 


